Mouvement pour une société solidaire et libre de normes contraignantes

Notre mouvement regroupe des organisations et des individus aux objectifs et aux tâches les plus divers. Ensemble, nous nous engageons en faveur d'un climat social qui accorde à tous les individus les mêmes droits à la liberté personnelle et à la dignité. Les conventions des droits de l'homme et la loi sur l'élimination des inégalités frappant les personnes handicapées constituent, pour nous, des acquis humains majeurs.

Nous partageons la crainte que ces acquis ne soient contestés par des nouveaux développements au début et à la fin de la vie. Nous mettons en garde contre le fait que des personnes porteuses d'un handicap, atteintes de certaines maladies ou âgées doivent de plus en plus souvent défendre leur droit d'exister en raison de normes contraignantes.

C'est pourquoi nous nous engageons contre la légalisation prévue des dépistages sur des embryons en éprouvette. Des dépistages génétiques et chromosomiques généralisés et complets se fondent sur des conceptions de la normalité qui appellent une remise en question. Ils exercent une pression sociale sur tous les parents en devenir pour que ceux-ci répondent à ces conceptions. La liberté d'accepter chaque enfant est en danger. Le «vivre-ensemble» dans la diversité et le soutien solidaire des personnes avec des besoins particuliers sont remis en question.

Nous voulons vivre dans une société inclusive et solidaire: ensemble et sur un pied d'égalité entre personnes en bonne santé et malades, avec et sans handicap. Il faut reconnaître et protéger l'individualité et la diversité humaines. Nous rejetons, par conséquent, toute sélection ciblée.



































